

СОДЕРЖАНИЕ

Номер 11, 2015

Теоретические проблемы соотношения правового отношения и правовой деятельности

P. B. Шагиева

5

ПРАВОВАЯ РЕФОРМА. ЗАКОНОПРОЕКТНЫЕ РАБОТЫ

Проект закона о нормативных правовых актах: столкновение правотворчества, теории и практики

C. B. Боинко

14

О роли Федерального закона “О нормативных правовых актах в Российской Федерации” в правотворческой политике

A. B. Малько, Я. В. Гайворонская

24

ДИСКУССИИ И ОБСУЖДЕНИЯ

Интернационализация конституционного права в условиях глобализации

B. B. Лунеев

33

Понимание преступности с позиций права и морали

Отклик на книгу А.И. Александрова “Философия зла и философия преступности (Вопросы философии права, уголовной политики и уголовного процесса)”

A. D. Керимов

43

В СУБЪЕКТАХ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Законодательство об общинах коренных малочисленных народов Севера как развивающаяся система

B. A. Кряжков

49

ПРАВОВАЯ ОХРАНА РЕЗУЛЬТАТОВ ИНТЕЛЛЕКТУАЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ И СРЕДСТВ ИНДИВИДУАЛИЗАЦИИ

Нововведения в части четвертой Гражданского кодекса Российской Федерации

B. I. Еременко

59

НОВЫЕ ПРОБЛЕМЫ И ПРАВО

О возможностях новой юридической наукометрии в учете цитирования трудов докторов юридических наук и повышении качества их научного труда

A. Ю. Шумилов

70

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

Состязательное начало по Уставу уголовного судопроизводства 1864 г.

Г. Н. Ветрова

85

ТРИБУНА МОЛОДЫХ УЧЕНЫХ

К вопросу о понятии коллективных прав

T. I. Мирская

95

НАУЧНАЯ ЖИЗНЬ

Актуальные проблемы административного и административно-процессуального права

B. Ю. Ухов, А. И. Каплунов, Ю. Е. Аврутин

101

КРИТИКА И БИБЛИОГРАФИЯ

Тенденции эволюции права на современном этапе развития общества и государства
М.Н. Марченко. Тенденции развития права в современном мире. Учебное пособие

<i>H. B. Кроткова</i>	112
Е.А. Фролова. Проблемы теории и философии права	
<i>И. В. Галкин</i>	115
Общественный контроль в России: за и против	
<i>Ю.А. Дмитриев, Е.В. Шленёва. Современное состояние общественного контроля в Российской Федерации</i>	
<i>B.O. Миронов</i>	118
Л.Ю. Грудцына, С.А. Иванова, Д.А. Пашенцев. Развитие институтов гражданского общества в системе частноправовых отношений	
<i>A. A. Дорская</i>	120

ПЕРСОНАЛИИ

К 75-летию со дня рождения профессора В.В. Лазарева	122
Профессору Владимиру Михайловичу Баранову – 70 лет	
<i>Руководство и коллектив Нижегородской академии МВД России</i>	124
К юбилею Н.А. Придворова	
<i>B. A. Сапун, Я. В. Турбова</i>	126
Юбилей Александра Владимировича Лагуткина	128

Сдано в набор 17.08.2015 г. Подписано в печать 08.10.2015 г. Дата выхода в свет 23.11.2015 г. Формат 60 × 88^{1/8}
Офсетная печать Усл.печ.л. 16.0 Усл.кр.-отт. 7.8 тыс. Уч.-изд.л. 15.9 Бум.л. 8.0
Тираж 470 экз. Зак. 664 Цена свободная

Учредители: Российская академия наук, Институт государства и права РАН

Издатель: Российская академия наук. Издательство “Наука”, 117997 Москва, Профсоюзная ул., 90
Оригинал-макет подготовлен издательством “Наука” РАН
Отпечатано в ППП «Типография “Наука”», 121099 Москва, Шубинский пер., 6

CONTENTS

Nomber 11, 2015

Theoretical problems of the relation of legal relations and legal activities

R. V. Shagieva 5

THE LEGAL REFORM. LEGISLATIVE WORK

The draft law on normative legal acts: the collision of law-making, theory and practice

S. V. Boshno 14

On the role of Federal Law “On normative legal acts in the Russian Federation” in lawmaking policy

A. V. Mal'ko, Ya. V. Gayvoronskaya 24

DISCUSSIONS AND DEBATES

Internationalization of constitutional law in the context of globalization

V. V. Luneev 33

Understanding of crime from the perspective of law and morality

The response to the book A.I. Aleksandrov “The philosophy of evil and the philosophy of crime
(Questions of philosophy of law, criminal policy and criminal process)”

A. D. Kerimov 43

IN SUBJECTS OF THE RUSSIAN FEDERATION

Legislation on communities of indigenous minorities of the North as a developing system

V. A. Kryazhkov 49

LEGAL PROTECTION OF RESULTS OF INTELLECTUAL ACTIVITY AND MEANS OF INDIVIDUALIZATION

Innovations in Part IV of the Civil Code of the Russian Federation

V. I. Eremenko 59

NEW CHALLENGES AND LAW

On the capabilities of new legal scientometrics in counting citations of scientific publications by doctors of law and improving the quality of their scientific work

A. Yu. Shumilov 70

PAGES OF HISTORY

Competitive start under the Charter of criminal judicial proceedings of 1864

G. N. Vetrova 85

TRIBUNE OF YOUNG SCIENTISTS

On the notion of collective rights

T. I. Mirskaya 95

SCIENTIFIC LIFE

Actual problems of administrative and administrative procedural law

V. Yu. Ukhov, A. I. Kaplunov, Yu. E. Avrutin 101

CRITICISM AND BIBLIOGRAPHY

Trends in the evolution of the law at the present stage development of society and the state
M.N. Marchenko. Trends in the development of law in the modern world. Training manual

<i>N. V. Krotkova</i>	112
E.A. Frolova. Problems of theory and philosophy of law	
<i>I. V. Galkin</i>	115
Social control in Russia: pros and cons	
Yu.A. Dmitriev, E.V. Shleneva. The modern state of public control in the Russian Federation	
<i>V. O. Mironov</i>	118
L.Yu. Grudtsyna, S.A. Ivanova, D.A. Pashentsev. The development of civil society institutions in the system of private law relations	
<i>A. A. Dorskaya</i>	120

PERSONALIA

To the anniversary from the birthday of professor V.V. Lazarev	122
Professor Vladimir Mikhailovich Baranov – 70 years	
<i>The management and staff Nizhny Novgorod Academy of the Ministry of internal Affairs of Russia</i>	124
To the jubilee of N.A. Pridvorov	
<i>V. A. Sapun, Ya. V. Turbova</i>	126
The anniversary Alexandre Vladimirovich Lagutkin	128
